

20.04.2021 – 08:30 Uhr

Caritas recommande d'accepter la loi révisée sur le CO2



Luzern (ots) -

Pour des raisons de politique de développement, Caritas Suisse se prononce en faveur du " oui " lors de la votation sur la loi sur le CO2. Le changement climatique menace l'existence même de nombreuses personnes dans les pays les plus pauvres. Grande émettrice de gaz à effet de serre, la Suisse porte une large part de responsabilité dans le réchauffement global.

Le changement climatique nous menace tous, et la Suisse ne fait pas exception. Mais les populations de l'hémisphère sud sont particulièrement touchées.

Les plus démunis contribuent le moins au réchauffement de la planète. Pourtant, ce sont eux qui ressentent le plus nettement les conséquences du changement climatique. Ils n'ont ni les moyens ni la capacité de se protéger contre les sécheresses, les ouragans et l'élévation du niveau de la mer et ne bénéficient pas non plus de sécurité sociale ou d'autres dédommagements.

La Suisse se doit d'assumer sa responsabilité

En comparaison internationale, et par rapport aux pays en développement pauvres et en butte au changement climatique surtout, la Suisse engendre de très importantes émissions de gaz à effet de serre par habitant. Elle est donc largement coresponsable de prendre des mesures efficaces pour limiter le changement climatique et de lutter contre les effets dévastateurs du réchauffement planétaire. Selon l'Office fédéral de l'environnement (OFEV), les émissions domestiques par habitant s'élèvent à 14 tonnes de CO2 par an. La Suisse est également à l'origine d'importantes " émissions grises " nuisibles au climat au-delà de ses frontières nationales. La plupart des pays africains émettent bien moins d'une tonne de gaz à effet de serre dans l'atmosphère par habitant et par an.

D'après Caritas, la loi révisée sur le CO2 est un pas important vers la mise en oeuvre de l'accord de Paris sur le climat. Elle fixe la marge de manoeuvre appropriée pour que la Suisse puisse atteindre au plus vite la neutralité climatique et apporter ainsi sa contribution à la justice climatique mondiale.

Contact:

Peter Marbet, directeur de Caritas Suisse, est à disposition pour de plus amples renseignements au 041 419 22 18 ou, par courriel, à l'adresse pmarbet@caritas.ch.

Medieninhalte



La crise climatique est déjà une dure réalité pour les populations des pays en développement. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Fabian Biasio"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100869055> abgerufen werden.